令和2年度 花尾中学校通信 第1号

輝け!花尾中

5月8日 文責:村上 勝

学校教育目標 『基本的生活習慣の確立のもと共生の精神と探求心に満ちた心身共に健康な生徒の育成』

今年度のスタッフです! ※全校生徒数349名 12学級(特別支援学級含む 5/1現在)

「笑顔が輝く、汗が輝く、感動の涙が輝く花尾中」を目指し、 この学校通信を通して、学校の様子や生徒たちの姿をご家庭、 よろしくお願いします!	

5月末まで臨時休校 ~3度にわたる休校延長~

昨年度末から2カ月以上にわたる休校措置ですが、さらに約1カ月の延長が決まりました。新年度になっても「一年生が、まだ登校すらできていない」、「授業はいつからはじまるの?特に3年生は高校入試に間に合うの?」、「部活動の大会や学校行事はどうなるの?」等々、生徒のみなさんや保護者の方から不安の声が聞こえます。我々教職員も未だかつてない、この先の見通しが立たない事態の中で生徒のみなさんのことを案じている状態です。全国のニュース報道では、「夏休みと冬休みを短縮して授業時数を確保する」ことや「部活動の全国大会の中止」や「学校行事の縮小・中止」などが伝えられていますが、北九州市立の中学校については、『教育委員会が全市的に決定すること』と『各学校の判断で決定すること』の大きくニ通りがあります。例えば、修学旅行や部活動の大会等については前者で、体育大会や文化発表会は後者にあたります。何事も生徒のみなさんの安全を第一に考え、決めていくことになります。新たなことが決まり次第、早急にいっせいくんメールならびに学校ホームページでお知らせいたしますので、今後も情報の共有をよろしくお願いいたします。

本日、家庭学習の課題を配付しました ~ 自学自習の習慣を身に付けるチャンスです! ~

保護者の方々には、大変お忙しい中、提出物の持参ならびに課題の受け取りにご協力いただきまして、誠にありがとうございました。ご家庭におかれましては、大変なご負担をおかけしていることと存じます。お子様が基本的生活習慣を維持し、自主的な学習習慣を身に付けていくことができますよう、再度お願いいたします。何かお困りのことなどございましたら、ご相談ください。力を合わせていきましょう!